

Ramírez: “El empate fue justo”

Escrito por Stefano Traverso
Martes, 02 de Noviembre de 2010 10:31 -



(AFIM Cat. 99) Diego Ramírez, defensa de Sporting Cristal, conversó con LaNueve luego de igualar sin goles ante Cantolao Noguchi.

Sporting Cristal y Cantolao Noguchi disputaron un partido agradable, al que sólo le faltó el gol. Los porteños dominaron el encuentro y tuvieron la posesión del balón, pero el cuadro celeste fue el que creó las más claras ocasiones de gol. Los rimenses estrellaron dos balones en el palo y estuvieron cerca de llevarse el triunfo.

Lo más destacado del partido fueron las defensas. Ambas zagas hicieron un gran trabajo y no permitieron que el balón ingrese a su arco. Diego Ramírez, defensa celeste, conversó con LaNueve y aseguró que la defensa estuvo muy concentrada.

¿Cuáles son tus apreciaciones del partido?

Que hemos tenido bastantes oportunidades, ha sido un partido bastante trabado, y finalmente ninguno de los dos pudo meterla en el arco contrario.

¿Qué rescatas de tu equipo el día de hoy?

Estuvimos muy concentrados en la defensa, es por eso que Cantolao Noguchi no nos creó situaciones de gol claras.

¿Y qué puedes rescatar del rival?

Es un buen equipo que la lucha hasta el final, fue un bonito partido, nos repartimos los puntos, que es lo justo, aunque con los palos que tuvimos pudimos llevarnos los tres puntos.